
九⿓城區議會轄下
食物環境衞⽣委員會
林德成主席

關注啟德河⽔質及⽣態問題

啟德私⼈屋苑之間的啟德河，⼀直存在臭味問題，更不時出現油

漬、垃圾及死⿂等情況，近年更愈趨嚴重。啟德河臭味等問題⼀直令居⺠
深感困擾，居⺠每天上下班、散步及休憩時聞到異味，實在令⼈擔憂啟德
河的⽔質質量。

隨著啟德多項⼤型基建項⽬、⼤型住宅落成入伙、多個商場及酒店
進駐，居⺠數⽬不斷增加，特意前來啟德的市⺠及遊客亦相繼倍增。啟德
河的臭味，卻令遊⼈避⽽遠之，⼤⼤影響遊⼈對啟德的印象。

因此，我們建議加密抽⽔檢測啟德河的⽔質樣本，並追蹤臭味源

頭，減低啟德河污染量。同時，啟德河不時有⿂類及龜類⽣物，我們強烈
建議加密清理啟德河垃圾，以確保⽣物多樣性並防⽌啟德河環境劣化。
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